

# Colorful

栃木市立赤麻小学校

第5学年1組 第6号

令和3年9月1日発行

## 2学期もよろしくお願ひします！

夏休みが終わり、2学期が始まりました。新型コロナウイルスの影響もあり、様々な制限がある中での夏休みであったと思われませんが、心身ともにリフレッシュできたでしょうか。まだ暑い日が続きますが、2学期も笑顔で頑張っていきたいと思ひます。

さて、2学期は、宿泊学習や運動会、持久走大会などたくさんの行事があります。高学年として成長した姿を見ることが出来る機会でもあります。それぞれの子もたちが、大きな行事を通して、また一回り大きく成長してくれることを期待しています。今学期もよろしくお願ひいたします。

## お知らせ & お願ひ

### ○荷物について

休み中に持ち帰っていた物（道具箱・習字道具・音楽バッグ・防災頭巾・絵の具など）を少しずつ持たせてください。その際、必ず中身や記名の確認をお願ひいたします。

### ○集金について

9/10（金）が集金日となります。集金額は、7,000円（給食費4,300円+旅行費700円+学年費2,000円）となります。ご準備よろしくお願ひいたします。

### ○運動会延期について

コロナウイルス感染拡大により、9月18日（土）に予定していた運動会が、11月20日（土）に延期となりました。運動会練習も11月から始めます。それに伴い、9月21日（火）が振替休日ではなくなりました。また、9月17日（金）も普通日課となりますのでよろしくお願ひいたします。

### ○宿泊学習について

10月13日（水）～10月14日（木）に予定されている宿泊学習についてですが、コロナウイルスの感染拡大状況により、日程や内容を変更する可能性があります。あらかじめご了承ください。

## 学びの窓から —夏休み特別編—

6月に種まき・植え替えをしたバケツ稲が夏休み中もぐんぐん生長し、ついに穂がではじめました！子どもたちにとっても私にとっても初めての経験であるバケツ稲づくりで、わからないことも多くありますが、お米ができてそうな様子が見え始めて嬉しいです。

これからはまた子どもたちに世話係を任せ、自分たちで育てて収穫する喜びを味わってほしいと思ひます！

